



NOTA DE PRENSA

Temuco, 15 de marzo de 2017

Banco Central de Chile lanzó nueva versión de su concurso escolar “Economía + cerca” en la Región de la Araucanía

En un evento realizado en la ciudad de Temuco el Banco Central de Chile lanzó hoy oficialmente la decimotercera versión del concurso escolar “Economía + cerca”, que el Instituto Emisor organiza anualmente.

Ante un centenar de estudiantes de educación media y profesores de 15 colegios de la zona reunidos en el Auditorio de la Intendencia Regional, la Gerenta de Asuntos Institucionales del BCCh, Claudia Varela, dio una charla sobre las principales funciones del Instituto Emisor.

Al lanzamiento, que fue organizado con el apoyo de la Secretaría Regional Ministerial de Educación de la IX Región, asistieron también las autoridades de la zona.

Lanzar el concurso “Economía + cerca” en La Araucanía responde al objetivo del Banco Central de acercarse regiones de Chile con su programa de acercamiento a la comunidad “Central en tu Vida”.

En su presentación, Claudia Varela entregó a los estudiantes algunos consejos para abordar el tema del concurso, que este año consistirá en abordar la pregunta: ¿Cómo contribuye la estabilidad de precios al bienestar de la población?

Una de las novedades de este evento de lanzamiento fue la exhibición del primero de una serie de nuevos videos elaborados por el Banco Central dirigidos a jóvenes, que explican las principales funciones del Instituto Emisor y temáticas de la economía.

Concurso “Economía + cerca”

Los establecimientos educacionales de La Araucanía han participado activamente desde el la primera versión del “Economía + cerca”. Así fue como el año pasado, un grupo del Liceo Camilo Henríquez de Temuco obtuvo el tercer lugar de la categoría “Iº a IIº año medio”, y otro grupo del mismo establecimiento ganó la versión 2009 del concurso, junto a otros colegios de La Araucanía que han tenido participaciones destacadas, como fue el caso del Colegio Pumahue de Temuco que obtuvo el 1er y 3er lugar los años 2007 y 2008, respectivamente.

La versión 2017 del concurso “Economía + cerca” pedirá que los grupos de alumnos de dos a cuatro estudiantes, guiados por un profesor, respondan a través de un video de una duración máxima de tres minutos a la pregunta “¿Cómo contribuye la estabilidad de precios al bienestar de la población?”

A través de sus doce versiones anteriores, el concurso “Economía + cerca” ha convocado a casi 34 mil alumnos de todo Chile, recibiendo en promedio cerca de

4.500 trabajos elaborados por estudiantes de 3 mil establecimientos educacionales aproximadamente.

Las bases del concurso, disponibles en www.economiamascerca.cl, tendrán importantes novedades. La mayor de ellas es la nueva organización de las etapas de inscripción y los incentivos dispuestos para quienes se inscriban antes: se ofrecerá contenido de apoyo exclusivo para trabajar mejor el video y la pregunta del año, y se hará un sorteo de tres visitas educativas al Banco Central.

El cierre de inscripción y envío de videos es el lunes 31 de julio del 2017.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.